

ハーモニー

4年生学年通信

令和5年12月1日(金)

師走ですが、走らないでいいように・・・

12月が近づくとつれ寒さが増してきましたが、子どもたちは元気に過ごしています。健康面では、今年もインフルエンザ等の感染症が流行しています。手洗い、うがい、マスク着用といった毎日の予防も行いつつ、「早寝・早起き・朝ご飯」を習慣化し、ウイルスに負けない体づくりができればと思います。ご家庭での体調管理もよろしくお願いいたします。

学習にじっくりと取り組み、一区切りをする時期でもあります。新年を迎えると、5年生まであつという間です。4年生のうちに学習も、生活もやり残さないようにしていきたいと思えます。

月	火	水	木	金	土	日
				1 人権集会	2	3
4	5	6	7	8	9	10
特別日課 (13時50分 ~ 下校)						
11	12 市学力検査	13 読み聞かせ	14 集団下校	15	16	17
18 クラブ活動	19	20	21	22 終業式 児童下校 12時~	23	24
25	26	27	28	29	30	31



12月の学習予定

国語：「ふるさとの食」を伝えよう じゅく語の意味を考える 本をみんなにすすめよう	音楽：音階を基にした音楽づくり 図工：光とかげから生まれる形 カードで伝える気持ち
社会：谷に囲まれた台地に水を引く	体育：ハーフバスケットボール 持久走 等
算数：分数をくわしく調べよう 変わり方調べ	総合：福祉
理科：ものの温度と体積 星や月、冬の星	道徳：聞かせて、君の声を 心と心のあくしゅ
	外国語：unit7[What do you wat?]

1日から人権週間です。

12月1日～8日の期間は人権週間です。人権に関するDVDの視聴や人権集会、友達のよいところを花のカードに書いていく「笑顔の花」に取り組んでいます。学級の中で認められ、大切にされる経験は子供たちの心に思いやりと優しさを育てます。学校で、家庭で、地域社会で優しさと思いを発信できるような人になってほしいと思います。ぜひ、ご家庭でも話題にされてみてください。

お知らせとお願い

○持久走の学習について

今年度も、「持久走大会」を実施する予定はありません。3～4分程度、自分のペースでかけ足が続けられることを目的とした学習を進めていきます。体調面で気になることがありましたら、連絡帳にてお知らせください。また、11月の学年通信でお知らせしたとおり、短なわ（なわとび）も持たせてください。

○登下校について

寒さが厳しくなると、ポケットに手を入れて登校する子供たちをよく見かけます。転ぶと危険ですので、ご家庭でも声をかけていただけるとありがたいです。登下校時は手袋やネックウォーマーをつけても構いません。

○その他

10月から3月までは、大村市の帰宅時刻を示すチャイムは5時になっております。学校でも5時のチャイムを家で聞くように話しています。ご家庭でも声かけをよろしくお願ひします。また、自転車に乗るときには必ずヘルメットを着用させてください。